



Jeudi 4 juillet 2019

Communiqué de presse

Une motion pour les jurys

L'intersyndicale SNES-FSU, SNUEP-FSU, SNEP-FSU, SNFOLC, CGT Educ'action, Sud éducation, SNALC proposent un modèle de motion aux jurys de délibération.

Nous, professeurs, membre du jury XXX dénonçons les déclarations de Jean-Michel Blanquer qui modifient complètement les conditions dans lesquelles nous allons être amenés à délibérer.

Nous rappelons que le jury est souverain, à ce titre, nous refusons de remplacer les notes manquantes par les notes de l'année.

Nous refusons de nous prêter à la mascarade organisée par un Ministre aux abois qui se signale par une nouvelle provocation, témoin de son mépris pour la profession et ses revendications.

Nos délibérations ne pourront en aucun cas créer les conditions d'une rupture d'égalité de traitement entre les élèves.